

Déclaration fondatrice de la Coordination du Front populaire Belgique

Écrit par Coordination du Front populaire Belgique

Samedi, 30 Mars 2013 16:08 - Mis à jour Samedi, 30 Mars 2013 16:18



Notre pays vit actuellement une crise politique et socio-économique majeure. Le peuple tunisien, par ses forces patriotiques, démocratiques et sociales, a entamé un processus révolutionnaire qui a permis de chasser un despote, mais pas la machine de la dictature. Aujourd'hui, il s'agit de poursuivre la lutte pour atteindre les vrais objectifs de la révolution: Travail, Liberté et Dignité.

Cette lutte nécessite l'union de toutes les forces révolutionnaires, patriotiques, démocratiques et progressistes (partis politiques, associations, personnalités indépendantes, citoyens). L'alliance de toutes ces forces au sein du Front Populaire représente une alternative politique crédible face aux courants socio-économiques conservateurs et aux doctrines rétrogrades et antidémocratiques.

Ces tendances voudraient limiter le choix du peuple tunisien à une fausse dualité prétendant opposer «deux pôles», l'un se drapant de la couverture religieuse et l'autre d'une couverture pseudo "moderniste". Alors qu'en réalité ses deux pôles prônent les mêmes orientations économiques, acquises aux spéculateurs des marchés financiers (FMI, Banque Mondiale, OMC, etc.) et à certaines puissances étrangères.

Différentes composantes du Front Populaire en Belgique, représentées par des partis et des indépendant(e)s, réunis le dimanche 24 mars 2013 à Bruxelles:

- annoncent la constitution de la coordination du Front Populaire en Belgique sur la base de sa plateforme et de sa charte politique.
- appellent toutes les forces et personnalités patriotiques, démocratiques et progressistes, tunisiennes et tunisiens, à rejoindre le Front Populaire, à le soutenir et à s'engager dans ses combats.

Déclaration fondatrice de la Coordination du Front populaire Belgique

Écrit par Coordination du Front populaire Belgique

Samedi, 30 Mars 2013 16:08 - Mis à jour Samedi, 30 Mars 2013 16:18

- appellent à poursuivre le processus révolutionnaire en Tunisie.

Notre action s'articule autour d'un programme structuré au service du peuple, afin de réaliser ses aspirations à la liberté, la démocratie, la dignité et la justice sociale.

Mobilisons toutes les forces démocratiques, patriotiques et progressistes autour du Front Populaire et des valeurs de la révolution.

Gloire aux martyrs !

Vive la lutte révolutionnaire du peuple tunisien !